
Compte rendu CA du
04/09/2024

Ordre du Jour

1. Point les affiliations 1
2. Présentation du budget prévisionnelle 1
3. Emploi comité 2
4. Attribution compétition 2
5. Equipementier 2
6. Point calendrier 2
7. AG comité 2
8. Organisation RDJ 2
9. Questions Diverses 2

Présents
Guillaume Prieto - Patrick Fageol Nicolas Vicart- Fabrice Bulteau - Fabienne Margueritte-
Pierre-Julien Viailly - Ludovic Culleron

Absents Excusés
Vincent Lefebvre - Erwan Michaux - Roxane Cerize - Mathieu Trufley-

Réunion

Début de séance à 19h40

1.Point les affiliations
Des difficultés avec le club de Montmain. Le président prend contact avec Montmain pour
l'affiliation, club en baisse de fréquentation et perdition de bénévole.

2. Présentation du budget prévisionnelle
Non fini, sera envoyé plus tard aux membres du comité.



3.Emploi comité
La rupture conventionnelle a été signée. Le dernier bulletin de salaire doit être revu.
Pour le nouvel employé, il y a deux profils, un plus expérimenté que l’autre et beaucoup plus âgé.
Le plus expérimenté n’est pas sur la région et il ne s’était pas intéressé à notre fonctionnement. La
partie informatique n’était pas maîtrisée.

Le choix final s’est fait sur Raphaël Benguigui.

Il s’est posé la question du suivi qui doit être amélioré et bien mettre en place les missions du
salarié.

4.Attribution compétition
Le fichier d’attribution des compétitions a été revu et sera envoyé aux clubs prochainement.

5.Equipementier
Nous étions depuis un an avec +2bad sans contrat malgré des relances et d' absence de réponse
à des questions sur les factures. De ce fait, un appel d'offres a été lancé en consultant Smash
Sport et Lardesport. Le choix à l'unanimité s’est porté sur Lardesport.

La finalisation se fera pas Roxane et Guillaume.

6.Point calendrier
Le calendrier a été mis à jour avec les formations. Le calendrier sera diffusé prochainement.

7.AG comité
Validation de l’ODJ.

8.Organisation RDJ
Il y a le départ de Nicolas et Julie ne veut plus s’occuper du bassin dieppois mais accepte la place
de Nicolas. Julie propose de rentrer au CA du comité.
Une recherche de volontaires sur le bassin de Dieppe est en cours.

9.Questions Diverses
- ANS : le comité a reçu le montant, une erreur de date nous a fait perdre un projet (environ

2000€). Patrick a contacté la ligue puis la fédé pour invoquer le droit à l’erreur.
- Prochaine réunion le 23/09/2024

________



Acronymes pour mieux comprendre les comptes-rendus
DAD: Dispositif Avenir Départemental
DAR: Dispositif Avenir Régional
DAN: Dispositif Avenir National
SAN: Suivi Avenir National
BAC: Brassage d'Accession au CEJ
CEJ: Circuit Élite Jeunes
TIJ: Trophée Inter-régional Jeune
RDJ: Rencontre Départementale Jeune
TDJ: Trophée Départemental Jeune
CDA: Championnat Départemental Adulte
CDJ:Championnat Départemental Jeune
ICDJ: InterClub Jeune
ICD: Interclub Adulte
ANS: Agence National du Sport
COSMOS: l’organisation patronale représentant l’ensemble des employeurs du sport.
CDOS: Comité Départementaux Olympiques et Sportifs
TDR: Tête De Réseau


